

EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA REITERA SU SOLICITUD DE DIMISIÓN AL CONCEJAL ROMEO E INSTARÁ A LA REPROBACIÓN DE ASIRÓN SI NO RECTIFICA SUS DECLARACIONES

Categories : Pamplona

Date : 11-10-2016



El Grupo Municipal Socialista lamenta en primer lugar que el alcalde Asiron haya tardado tres días en romper su cobarde silencio, en relación a los graves hechos provocados por unos okupas próximos a la izquierda abertzale el pasado sábado en Pamplona, y que únicamente lo haya hecho a requerimiento de los medios de comunicación, tal y como reza en la convocatoria de su informal comparecencia mediática.

Lejos de aclarar y despejar todas las dudas e incoherencias con que se están conduciendo los responsables municipales en este tema, el alcalde de EH Bildu se ha limitado a realizar unas irrelevantes declaraciones en las que, por no decir, ni siquiera ha tenido el coraje de rechazar o desmarcarse de la grave nota de prensa que sus siglas difundieron el mismo sábado en contra de nuestra policía. En este sentido, denunciaremos el intento de Asiron por desligar su cargo del partido político al que se lo debe.

No menos preocupante es su desdén hacia los agentes heridos y contusionados, a los que diluye en el conjunto de personas contusionadas, colocando al mismo nivel a los infractores de la ley y a los policías municipales que cumplieron con su obligación. Hasta el supuesto apoyo que ha expresado a la policía de la que él es el máximo responsable, ha matizado.

Tampoco ha aclarado Asiron de dónde parte la orden a nuestra policía de no intervenir ante la

ocupación ilegal del inmueble, algo que sí es relevante y en lo que hasta el Tribunal Superior de Justicia de Navarra ha tenido que desmentir a EH Bildu.

Para nuestro Grupo Municipal, queda claro que el alcalde Asiron intenta escurrir el bulto y diluir el asunto en el tiempo, táctica que ya viene utilizando en otros temas espinosos como el caso Beloki, cuyo expediente duerme el sueño de los justos.

En este contexto, su declaración únicamente parece una mera excusa dirigida a defender la continuidad en el cargo del concejal Romeo, cuya necesaria dimisión hoy reiteramos.

No podemos compartir tampoco sus argumentos para que el Ayuntamiento no se persone como acusación particular contra los okupas que ocasionaron todos los incidentes, ya que la excepcionalidad de lo ocurrido aconsejan que así se haga.

Finalmente, si el alcalde de EH Bildu no rechaza de manera inmediata, clara y expresa la acción de los okupas y la grave nota de EH Bildu del sábado pasado, nuestro Grupo Municipal instará su reprobación mediante la presentación de una Declaración en la próxima Comisión de Presidencia y Cuentas

Pamplona, 11 de octubre de 2016.
La Portavoz
MAITE ESPORRÍN LAS HERAS